



XXVII
Encuentro
Literario

COLEGIO MARYMOUNT

**CORPORACIÓN COMITÉ CULTURAL
MARYMOUNT**

CON LA COLABORACIÓN DE:
EL DEPARTAMENTO DE LENGUA CASTELLANA
EL DEPARTAMENTO DE INGLÉS
EL DEPARTAMENTO DE FRANCÉS

**XXVII ENCUENTRO LITERARIO
TRANSICIÓN A UNDÉCIMO GRADO**

**STORY TELLING CONTEST
3TH - 11TH GRADE**

**FRANCÉS
DÉCIMO A UNDÉCIMO GRADO**

2012





Valeria Arce Orrego-Vao (6°B)

LA MÚSICA

Los seres humanos necesitan comprensión cuando se sienten solos y por eso buscan música, por eso escuchan música melancólica si están tristes, o podrían escuchar cualquier género con tal de sentirse comprendidos y acompañados en los momentos en que nadie está para echarles una mano. Por eso algo que mucha gente suele decir que es insignificante puede llegar a decir muchas cosas con solo su melodía. También por eso me estoy tomando el tiempo de escribirle a la música, porque, por todas las situaciones difíciles por las que he pasado, siempre estuve con ella, y nunca la dejaré.



Desde hace muchos años me he estado preguntando sobre el significado de la música, busqué en muchas partes y siempre encontré muchas cosas diferentes sobre ella, pero nunca pude dar con una definición concreta y entonces llegué a la conclusión de que la definición de la música depende del músico. Para mí la música es la compañía del músico, creo que esa es mi opinión sobre la música, pero cada músico tiene su propia opinión y su punto de vista sobre ella, y no lo podemos discutir. En todo caso, la música es un lenguaje, se dice que fue encontrada en una época similar a la aparición del lenguaje y antes de la invención de la escritura. Pero en realidad la música como un lenguaje es muy complicada y

Encuentro Literario XXVII



no se llegaría a entender con bastantes años de experiencia. Creo que las personas que dedican toda una vida a la música, son excelentes personas porque su espíritu está lleno de paz y tranquilidad, y las personas que pueden llegar a entender ese lenguaje, pueden llegar a entender cualquier otro lenguaje alrededor del mundo. La música me transporta a donde yo quiera, cuando yo quiera, en cualquier momento y a cualquier parte del mundo. La música también me hace meter en un mundo mágico y abstracto en el que yo solo conozco y puedo estar solamente en el momento en que escucho esa melodía, y me hace olvidar de todos mis problemas.